

IGS-Schüler gestalteten Adventskalender

Lengede: Integrierte Gesamtschule nahm erstmals an vorweihnachtlicher Aktion teil

Zum ersten Mal wurde in diesem Jahr auch an der Integrierten Gesamtschule in Lengede ein Türchen innerhalb der Aktion „Lebendiger Adventskalender“ geöffnet. Saxofon-, Flöten- und Gitarrenklänge stimmten ein auf Weihnachten.

LENGEDE. Eine selbst gebastelte „13“ schmückte die Eingangstür der Schule, ein Meer an großen Windlichtern, mit denen der Treppenaufgang beleuchtet war, lud zum Einkehren ein. Etwa 50 Lengeder, darunter auch viele Schüler der IGS, fanden sich am Abend ein, um gemeinsam zu singen und sich von dem abwechslungsreichen Programm überraschen zu lassen.

Lilli, Schülerin der Klasse 6c, imponierte mit ihrem Saxofonspiel. Zusammen mit dem Religionslehrer und Direktorstellvertreter Hans Knobel, der sie auf der Gitarre begleitete, spielte sie drei Weihnachtsklassiker. Mit Gitarre und Flöte untermalten Vanessa und Louis den Abend und motivierten die Besucher zum Mitsingen.

Acht Schülerinnen und Schüler der Klasse 6d führten mit ihrem Gedicht „Vier Kerzen“ einem jeden vor Augen, wie wichtig Frieden, Glaube,



Die Schülerinnen und Schüler der Integrierten Gesamtschule in Lengede haben erstmals beim „Lebendigen Adventskalender“ in der Ortschaft mitgemacht – im Vordergrund stand dabei die Musik. oh/3

Liebe und Hoffnung für ein glückliches Miteinander sind. „Die Schülerinnen und Schüler haben sich sehr viel Mühe gegeben und es geschafft, die Botschaft des Gedichtes deutlich zu machen. Das Gedicht hat alle Anwesenden zum Nachdenken angeregt“, sagte

Klassenlehrerin Anne Freißler nach der Präsentation.

Beendet wurde das Programm mit einer Wunschkerzen-Aktion. Die 12-jährige Vanessa, die diese Aktion organisiert hatte, bemerkte im Anschluss: „Ich hatte viel zu wenig Teelichter. So viele hat-

ten einen Wunsch, dem sie mit dem Teelicht ein Zeichen setzen wollten.“

Für das leibliche Wohl sorgte der Förderverein der Schule, der die Gäste mit Schmalz- und Käsebröten, selbst gebackenen Keksen und alkoholfreiem Punsch verwöhnte.

Dorit Grüttner-Bruns, Vorsitzende des Fördervereins der IGS Lengede, zog ein positives Fazit: „Es war ein gelungener Abend, den wir sicherlich im nächsten Jahr wiederholen werden. Das Engagement der Schülerinnen und Schüler ist bewundernswert.“ rd